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ATA DE REUNIÃO- ata 23/26 OR  

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA ASSOCIAÇÃO DOS AMIGOS E PAIS DA MOVEON  

 

No dia cinco de setembro de dois mil e vinte e três, por meio da plataforma digital, coordenada pelo conselheiro fiscal 

Gustavo Cruz, às 18 horas e sobre a presidência da conselheira Kassia Jany Gomes e com os demais membros da diretoria que 

marcaram presença nesta plataforma. A conselheira fiscal de Rônia Régia da Silva, o vice-presidente Marcos Vinícius, o Advogado 

da APEMOV, o senhor Leandro Humberto França e o presidente da APEMOV, Alexandre de Carvalho Gomes.  

 

O presidente fez a abertura dos trabalhos agradecendo a presença de todos e lembrando da importância dos trabalhos do 

ano de 2022 que colocaram a instituição em outro nível de desenvolvimento de suas atividades inclusive em âmbito nacional e 

valorizando o início do recebimento dos materiais esportivos e uniformes que foram adquiridos mediante parceria com o Comitê 

Brasileiro de Clubes, agradecendo todos os envolvidos por tal feito.  

Toda a diretoria executiva esteve representada participando desta reunião, entendo a importância e relevância de suas 

funções que mediaram todo esse processo com lisura e profissionalismo. 

No expediente foram determinadas as ações para com equipe, desde das competições e modalidades, até o desenvolvimento 

de formas de trabalho que contribuíam para manutenção do crescimento. Na ordem do dia foi informado o balanço patrimonial 2022, 

sendo aprovada por todos os membros do Conselho Fiscal sem ressalvas, após apresentação de todos os documentos comprobatórios. 

Na palavra do conselheiro fiscal Gustavo, que agradeceu ao Presidente Alexandre de Carvalho pela disponibilidade, atenção e boa 

vontade na prestação de serviços a Associação.  

Nada mais havendo a tratar o presidente Alexandre fez suas considerações finais agradecendo aos conselheiros que 

procedeu ao encerramento dos trabalhos, o secretário lavrou a presente ata que será enviado aos senhores conselheiros e após 

aprovação será devidamente assinada. 

 

 

Brasília-DF, 5 de setembro de 2023. 
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